

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang Pantau Pembangunan Jembatan Penghubung Kp Babakan-Kp Puncak Salam

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 27, 2024 - 23:22



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Polsek Sindangbarang, Bripta Edi Lazuardi, melaksanakan kegiatan pengawasan dan pemantauan pembangunan jembatan penghubung antara Kampung Babakan dan Kampung Puncak Salam. Jembatan yang memiliki panjang 20 meter dan lebar 1,5 meter ini dibangun dengan biaya Dana Desa sebesar Rp 159.000.000,00.

Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 27 Juli 2024, dan dipimpin langsung oleh Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH MH, melalui arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH. Pengawasan yang dilakukan oleh Bripka Edi Lazuardi bertujuan untuk memastikan proses pembangunan berjalan lancar dan sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, SH MH, menyampaikan, "Kami dari Polsek Sindangbarang selalu berkomitmen untuk mendukung dan mengawasi setiap proyek pembangunan yang menggunakan dana desa, agar tepat sasaran dan bermanfaat bagi masyarakat. Pengawasan ini juga sebagai bentuk transparansi dan akuntabilitas kepada masyarakat."

Dengan adanya pengawasan dari pihak kepolisian, diharapkan pembangunan jembatan ini dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat besar bagi warga Kampung Babakan dan Kampung Puncak Salam. Jembatan ini nantinya akan menjadi akses penting yang mempermudah mobilitas warga kedua kampung, sehingga dapat meningkatkan perekonomian dan kesejahteraan masyarakat setempat.

Pihak kepolisian juga mengajak masyarakat untuk turut serta mengawasi dan menjaga pembangunan yang ada di lingkungan mereka, guna mencegah terjadinya penyimpangan dan memastikan hasil yang maksimal dari setiap proyek pembangunan.

"Kami mengimbau seluruh warga untuk ikut berperan aktif dalam mengawasi pembangunan di lingkungan mereka. Pengawasan ini sangat penting untuk memastikan bahwa dana yang telah dialokasikan digunakan secara efektif dan efisien, serta memberikan manfaat yang sebesar-besarnya bagi masyarakat."

Dengan adanya kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, diharapkan pembangunan di wilayah Sindangbarang dapat berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi seluruh warga.